
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A REFORMA DA RODOVIÁRIA DE 
NOSSA CIDADE  
 

                                        Considerando que somos constantemente 
questionados pela população com relação as condições precárias da 
Rodoviária de nosso Município; 
 
                                        Considerando o convênio assinado junto ao Governo 
Estadual de R$ 1.000.000,00 (Hum Milhão de Reais) em abril do corrente ano 
no qual visa a reforma da mesma; 
 
                                        Considerando que até a presente data a devida 
reforma ainda não iniciaram-se; 
                                                                   

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

a) – Houve Processo Licitatório para a execução das 
obras de reforma da Rodoviária de nosso 
Município?  

 
b) – Caso positivo, nos enviar cópia dos Editais e nos 

informar qual foi a Empresa vencedora do 
certame licitatório e qual o motivo do atraso das 
obras? 

 
c)  - Casa não tenha sido realizado o devido 

processo licitatório, justificar o motivo. 
 

 

                                     SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2014. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 


